

## 一表紙の写真について

表紙は、5月10日に行われた西小学校の遠足から。春の暖かい日差しの中、子どもたちは学校を元気に出発しました。3年生は、六郷鉄道記念公園で友だちと元気に駆け回ったり、お弁当やお菓子を食べたりして楽しみました。



### 学ぶ意欲をいつまでも

4月23日、町内在住の65歳以上を対象とする寿大学の開講式と第1回学習講座が、文化福祉センターで行われ、受講者は町無形民俗文化財の羊蹄太鼓を鑑賞しました。



### 北海道犬の魅力競う 展覧会

4月28日、天然記念物北海道犬の展覧会が、くとさんパーク駐車場にて行われました。古くは狩猟犬として活躍していたことから、筋肉の発達具合や気性などを踏まえ、評価されました。



### 農作業安全と実りの秋を願ひ

5月15日、倶知安町と京極町に農業用水を供給する倶知安幹線水路の通水式および安全祈願祭が行われ、関係者が今年の豊作と農作業の安全を祈願しました。

# まちの話題

— PHOTO SPOT —



### 命を守るため 春季消防職団員訓練

4月24日、ようてい農業協同組合米麦低温倉庫にて今年の訓練が実施され、団員らは、小型動力ポンプを使って実際に砂利川から水をくみ上げ、放水や救助訓練を行いました。



### 気を付けて！水路には危険がいっぱい

5月8日、雪が解けて農業用の用水路が活用されるため、土地改良区は、子どもたちが事故に遭わないよう呼び掛けるポスターを作成し、各小中学校へ配布しました。



### 遠くまで飛ばせ！ペットボトルロケット

5月18日、町内の5・6年生を対象としたワンダーキッズの開講式が文化福祉センターで行われ、天気に恵まれたこの日は、ペットボトルロケットを作り、外で発射実験を行いました。